

Corró d'Amunt és més que un punt

Per fi, després de més de cinc anys demanant una remodelació de la carretera de Cànoves al seu pas per Corró d'Amunt, hem vist un projecte de la Diputació on es preveu fer una reforma. La reforma consta d'uns senyals lluminosos a l'entrada per ambdós sentits i un ressalt de vint-i-cinc metres de longitud amb un pas de viants; incloent-hi enllumenat, voreres i clavegueram, això últim a càrrec de l'Ajuntament.

Això no és el que havien demanat els veïns. M'explico: fa un parell d'anys la Diputació va demanar que es presentés un projecte, on es preveien tres ressalts i una vorera més llarga. Aquest projecte va anar a compte del pressupost del Consell del Poble de Corró d'Amunt i va ascendir a uns 3000 euros (hem de tenir en compte que el pressupost total del Consell del Poble per a cada any són 9000 euros aproximadament). La Diputació desestima el projecte al·legant que en aquella carretera no hi ha sinistralitat, i per això no és necessària la realització d'una obra tan enrevesada.

Això demostra que el govern de CiU que ens governa a tots els franquesins i les franquesines es regeix per la màxima llatina *panem et circenses*, és a dir, només fan les coses per deixar content al poble i que no es queixi massa. Per què ens hem d'abaixar els pantalons davant de la Diputació i quedar-nos amb el primer caramel que ens ofereixen? No podem fer-los entendre que Corró d'Amunt no són quatre cases al costat de la carretera, sinó que és un casc urbà? Senyors de Conveniència; perdó, Convergència, no anem bé si s'aixequen la camisa i a la vegada ens l'aixequen als ciutadans.

Deporte, movilidad y comprensión

Como deportista recuerdo cuando se puso la primera piedra del pabellón olímpico de la ciudad de Granollers. Por aquellos tiempos no muy lejanos un servidor era presidente de la Sociedad de Pescadores de Granollers, tarea que desarrollé con orgullo, ya que promocionamos el nombre de esta ciudad por todo el mundo. Como sociedad intentábamos aumentar el reconocimiento y prestigio de esta ciudad allí donde estábamos.

Fue un acto muy relevante para toda la ciudadanía y para la gente de los alrededores, así como el comité olímpico. Qué duda cabe que con la euforia olímpica

Reflexión ante la discapacidad

Todos somos conscientes del derecho que tenemos a la vida y es así desde el momento de la concepción y de nuestra venida al mundo, cuando damos el primer grito o llanto. Ese derecho a la vida y sobre todo a una vida digna en igualdad con tus semejantes no es siempre así. Digo todo esto porque mi experiencia durante 22 años ha sido y es dura, incluso a veces cruel.

Reconozco también que vivimos momentos mágicos, dulces e incluso alegres y esperanzadores para los cuales la respuesta es confusa o simplemente inexistente. Nos asaltan temas como la calidad de vida, las relaciones sociales, el trabajo, etc. Realmente parece que no hay un lugar en este planeta para estas personas.

Yo reflexiono y pienso en este mundo civilizado en el que toda persona ha de encontrar su lugar, derecho a vivir con plenitud, pasear, soñar, comer, jugar, entretenerse, amar, como todos los demás. Pero esto es muy difícil en nuestra sociedad, donde impera el egocentrismo, afán por el dinero y el consumismo.

A veces, la vida nos depara momentos de felicidad, pero al mismo tiempo puede ser triste o desagradable. Lo cierto es que a veces unos podríamos ayudar a otros, estando siempre al lado del que más lo necesita. Aunque estamos "de paso" como se suele decir, me gustaría ver con mis propios ojos las ilusiones y esperanzas con las que sueño tan a menudo.

Sé que hay mucho camino por recorrer y por eso es mejor que esa ruta que es la vida esté bien señalizada, sin obstáculos demasiado insalvables, que sea un camino limpio para llegar al final con plenitud, se tenga o no, algún tipo de discapacidad.

Sigo reflexionando y os aseguro que son personas cariñosas, amables, enriquecedoras, trabajadoras, que te dan todo su afecto sólo a cambio de prestarles alguna atención como hablar, jugar o bailar, ya que la mayoría son alegres: en definitiva, escucharlos y estar con ellos es la base primordial. Me pasaría días escribiendo y no me cansaría de hacerlo. Pido a la sociedad más tolerancia, amabilidad y cariño para estas personas.

Un padre

PACO NAVAS
Granollers

pica quizá nadie pensó en la movilidad, cosa que ahora se ha puesto muy de moda con muy buen criterio, pues necesita de soluciones y comprensión por ambas partes.

El motivo por el cual me he decidido a redactar estas líneas es porque se ha escrito y comentado las multas y otros altercados producidos y motivados por la falta de una zona de aparcamiento alrededor del pabellón olímpico. Una solución podría ser la utilización del aparcamiento del recinto ferial. El Balonmano Granollers necesita el calor de la afición, pues sin ella puede o podría caer en un desánimo general que podría ser fatal para el deporte y para otros acontecimientos que se celebran en este recinto. Se podría poner una línea de Bus a un módico precio con ida y vuelta incluida. El re-

cinto, por supuesto, tendría que estar vigilado pues los amigos podrían hacer su agosto.

Deseo de todo corazón que se resuelvan los entuertos y rabietas producidos por las multas y falta de aparcamiento. Espero que el Consultorio Municipal llegue a un buen consenso para solucionar este problema.

VICTOR SALA VERGOÑÓS
Granollers

Sóc un supervivent de la 'quinta del biberó'

Vull retre homenatge al centenar de companys meus que van sortir de la plaça de la Porxada a principis de l'any 1938 i que van caure acrivellats o mutilats en el decurs de les batalles del Segre i l'Ebre. Ens varen fer anar a la guerra quan encara érem uns nens,

quan encara anàvem a l'escola i quan encara no havíem tingut temps de desempallegar-nos de les faldilles de les nostres mares.

Ens varen donar un fusell nou de trinca (encara portava greix escampat) i sense instrucció ni preparació ens van portar a l'escorxador com si fóssim un grapat de xais. Fa molts anys que em bull al cap una pregunta i avui tinc una necessitat imperiosa de formular-la i de que surti a la llum. Era a principis de l'any 1938, quan el govern d'esqueres format per ERC, PSC i PSUC va donar l'ordre d'enviar els nens a la guerra. La pregunta és: per què? Per què ens van enviar a una mort segura tenint en compte l'edat que teníem (17 anys) i la nul·la preparació de que disposàvem per enfrontar-nos a un exèrcit professional i preparat per a la guerra?

Vaig auxiliar a molts dels meus camarades, ferits de mort, que cridaven les seves mares en el moment d'expirar. Fa pocs dies per la televisió vaig veure un esport en que un pilot de motos es posava a plorar en el moment d'assolir el títol de campió del món. El locutor de l'anunci pregunta a la mare per què ho fa i ella respon: què voleu, és un nen! Exactament això és el que érem nosaltres aleshores i des d'aquí insto l'actual equip de govern de l'Ajuntament de Granollers (format pels mateixos tres partits que governaven Catalunya l'any 1938) a què em diguin què en pensen de l'atrocitat d'enviar nois menors d'edat a la guerra.

FRANCESC GÀZQUEZ
Granollers

CiU se equivoca

Quisiera que Artur Mas me diga claramente si cree que el Sr. Moratinos defenderá la lengua catalana en la UE, si no la defiende en España. Un ejemplo bien claro es la campaña del gobierno de España que ERC apoya. Hizo una campaña toda en lengua castellana. NO me digan que no encontraron famosos para leer la Constitución en catalán. Es una vergüenza que ERC apoye al PSOE. Y Uds. votarán sí porque les han dicho que defenderán la lengua catalana. No Us. votarán sí pero por otros intereses. Yo votaré 'No' junto a la extrema derecha, prefiero a estos que a la derecha del PP y Vidal Quadras, de Aznar y Berlusconi. Los que voten sí votarán junto a los que nos dijeron 'No' a Catalunya en Fresno. CiU ahora se olvida de esto, pero en su día corrió para hacerse la foto. Claro que Judas besó a Jesús y luego le traicionó...

JOSEP PAGES I CANALETA
Vilalba Sasserra